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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Mobiltelefone in der JVA Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hoch ist die Anzahl der in der Justizvollzugsanstalt Bremen in den Jahren 2008 bis 
2012 jeweils aufgefundenen Mobiltelefone, die ohne Erlaubnis auf das Gelände der 
Justizvollzugsanstalt verbracht wurden? 
 

Konnten die aufgefundenen Mobiltelefone individuellen Gefangenen zugeordnet 
werden? 

 
Wie bewertet der Senat die von Wissenschaftlern der TU Braunschweig in 
Zusammenarbeit mit einer Firma aus Reinfeld und einem Berliner Institut im 
Rahmen eines Forschungsprojekts entwickelten Störsender zur Verhinderung der 
Mobilfunknutzung? 

 
 
 

 
 

Gabriela Piontkowski, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


